

06/12/2024

Tongoy: Fiscalía encargó diligencias por hallazgo de cuerpos sin vida de dos personas.

La Fiscalía, a través del equipo de Crimen Organizado y Homicidios, ECOH, se encuentra trabajando junto a personal de la Armada, Policía de Investigaciones, Carabineros y el Servicio Médico Legal en esclarecer las causas de muerte de dos personas cuyos cuerpos fueron encontrados en la bahía del balneario de Tongoy, Coquimbo.

Los cuerpos fueron encontrados durante la mañana de este viernes, a tempranas horas.

"Se están realizando las pericias conforme a

lo encargado: La PDI a través del Laboratorio de Criminalística, personal de la Armada para el resguardo del sitio del suceso y el cuerpo que debe ser remitido al Servicio Médico Legal. De momento lo que podemos indicar de las primeras declaraciones tomadas en que estas personas se encontraban en maniobras de extracción de machas y en esas circunstancias se produce el deceso", dijo el fiscal Carlos Vidal, a cargo del equipo ECOH.

Se trata de dos personas de sexo masculino, entre 23 y 30 años de edad y la policía tomó huellas para sus identificaciones. Uno es de nacionalidad chilena y otro extranjero. De acuerdo a los primeros antecedentes sería de Colombia, esin embargo, dicha información se está trabajando por corroborar.

Sobre la causa de muerte, el fiscal dijo que será materia de análisis de la autopsia.

En el lugar, la Fiscalía concurrió con una funcionaria de atención a víctimas y testigos para los requerimientos de los familiares y un analista criminal.

